

Las labores de asfaltado comenzarán con las entradas a los garajes

Última actualización: Miércoles, 18 Julio 2018 11:18

Publicado: Miércoles, 18 Julio 2018 11:14



Los trabajos comenzaran el 23 de julio y deberán de estar finalizados para el 10 de agosto

Asfaltos Urretxu será la empresa que realizará los trabajos y comenzaran por las entradas a los garajes para a continuación acometer el de las calles

Continuando con las labores de mantenimiento y reforma de las calles y carreteras, se acometerán las labores de asfaltado correspondientes a la campaña de este año.

Tal y como se aprobó en el pleno celebrado en junio, la empresa Asfaltos Urretxu es la encargada de realizar los trabajos de asfaltado de las calles y entradas a garajes en la campaña de este año.

Este año, a diferencia del anterior, se comenzará por asfaltar las entradas a los garajes situados en los siguientes enclaves:

Las labores de asfaltado comenzarán con las entradas a los garajes

Última actualización: Miércoles, 18 Julio 2018 11:18

Publicado: Miércoles, 18 Julio 2018 11:14

- Entrada a Urbialde plaza
- Nafarroa etorbidea 47
- Entrada al nº 3 de Igartza plaza
- Entrada al parque de Peategi kalea

En cuanto a las calles se refiere, se renovará el asfaltado en las siguientes:

- Nafarroa etorbidea entre los números 27-45 (desde Barrendain plaza al cruce con Mendeurren kalea).
- Igartza Oleta kalea entre números 8-12 (desde el bar Akelarre hasta el bar Antzizar).
- Erauskin kalea entre los números 8-30
- Un tramo de Erauskin plaza
- La intersección entre Zelaeta kalea y Oriamendi kalea. Ya que en el nº 34 de Oriamendi kalea se van a realizar unas labores en la red de saneamiento.

Dependiendo de la climatología, el plazo de las obras de asfaltado es del 23 de julio al 10 de agosto. Las obras se adjudicaron por la cantidad de 103.795,75 (+IVA) a la citada empresa.